

Noches de Hogar

EN NAVIDAD



TABERNÁCULO
DE LA FE

La iglesia que soñamos

Antes de empezar...

Instrucciones

Celebrar las **Noches de Hogar en Navidad** es recordar que Jesús nació para traer salvación a la humanidad y perdón de pecados para todos. Siéntete en total libertad de realizar o no el pesebre; si lo haces, que sea con carácter pedagógico para ilustrar a los niños sobre la grandeza de la obra de Dios; más si esto no te da paz, ¡no lo hagas ya que nunca hemos pretendido con esto promover o fomentar la idolatría! Una vez hecha esta aclaración, para celebrar las **Noches de Hogar en Navidad** sugerimos los siguientes pasos:

1. Saluda a tus invitados y haz una oración corta para iniciar la reunión
2. Selecciona una canción de nuestra playlist en Spotify "Noches de Hogar en Navidad" para cantarla con todos tus invitados
3. Haz la lectura bíblica que corresponda al día
4. Sigue los puntos de reflexión de cada día y anima a tus invitados a participar sobre la lectura
5. Realiza una oración de gratitud por la obra salvadora de Jesucristo y abre un espacio para orar por las peticiones de tus invitados.
6. Selecciona otra canción de nuestra playlist "Noches de Hogar en Navidad" y cántala con todos tus invitados
7. Al finalizar comparte con tu familia e invitados, pueden comer, jugar, hablar y disfrutar de este tiempo.



TABERNÁCULO
DE LA FE

La iglesia que soñamos



@mitabernaculo

Lucas 1:26–38

²⁶ ...Dios envió al ángel Gabriel a Nazaret, pueblo de Galilea, ²⁷ a visitar a una joven virgen comprometida para casarse con un hombre que se llamaba José, descendiente de David. La virgen se llamaba María, ²⁸ El ángel se acercó a ella y le dijo: - ¡Te saludo, tú que has recibido el favor de Dios! El Señor está contigo.

²⁹ Ante estas palabras, María se perturbó, y se preguntaba qué podría significar este saludo.

³⁰ **No tengas miedo, María; Dios te ha concedido su favor -le dijo el ángel-.**

³¹ **Quedarás encinta y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre *Jesús*.**

³² Él será un gran hombre, y lo llamarán Hijo del Altísimo. Dios el Señor le dará el trono de su padre David, ³³ y reinará sobre el pueblo de Jacob para siempre. Su reinado no tendrá fin.

³⁴ ¿Cómo podrá suceder esto -le preguntó María al ángel-, puesto que soy virgen?

³⁵ El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra. Así que al santo niño que va a nacer lo llamarán Hijo de Dios. ³⁶ También tu parienta Elisabet va a tener un hijo en su vejez; de hecho, la que decían que era estéril ya está en el sexto mes de embarazo. ³⁷ Porque para Dios no hay nada imposible.

³⁸ Aquí tienes a la sierva del Señor -contestó María-. Que él haga conmigo como me has dicho. Con esto, el ángel la dejó.

Puntos de reflexión

- Dios elaboró, desde antes de la fundación del mundo, un plan de salvación para la humanidad. En ese plan se manifiestan algunos de sus atributos: Su omnisciencia: Dios todo lo sabe. Su omnipotencia: Dios todo lo puede. Su esencia: Dios es amor.

- La muerte de Jesucristo fue un sacrificio vicario: Él sin haber pecado nunca, fue nuestro sustituto, cargando sobre sí todo el pecado de la humanidad, Él murió en nuestro lugar; por lo tanto, Él es nuestro redentor.

- Dios preparó a una mujer creyente, con temor de Dios y fiel para ser la madre terrenal de Jesús.

- Dios envió a su Hijo Jesús porque:

- 1) Él es amor y siempre desea para nosotros lo mejor
- 2) Porque nuestra deuda a causa del pecado era impagable, y no existía otra forma de proveer salvación al hombre caído.



Mateo 1:18–25

¹⁸El nacimiento de Jesús, el Cristo, fue así: Su madre, María, estaba comprometida para casarse con José, pero, antes de unirse a él, resultó que estaba encinta por obra del Espíritu Santo. ¹⁹Como José, su esposo, era un hombre justo y no quería exponerla a vergüenza pública, resolvió divorciarse de ella en secreto.

²⁰Pero, cuando él estaba considerando hacerlo, se le apareció en sueños un ángel del Señor y le dijo: «José, hijo de David, no temas recibir a María por esposa, porque ella ha concebido por obra del Espíritu Santo.

²¹Dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados». ²²Todo esto sucedió para que se cumpliera lo que el Señor había dicho por medio del profeta: ²³«La virgen concebirá y dará a luz un hijo, y lo llamarán Emanuel» (que significa «Dios con nosotros»).

²⁴Cuando José se despertó, hizo lo que el ángel del Señor le había mandado y recibió a María por esposa. ²⁵pero no tuvo relaciones conyugales con ella hasta que dio a luz un hijo, a quien le puso por nombre Jesús.

Puntos de reflexión

HAZ ESTAS PREGUNTAS...

¿Quién escogió el nombre de “Jesús” y por qué lo hizo?

¿Cuál fue la reacción de José al enterarse del embarazo de María?, y ¿qué piensas de su reacción?

¿Qué hicieron José y María con el mandato de Dios? y ¿qué importancia tiene para nosotros lo que hicieron?



Día 3

REINADO JUSTO DEL MESÍAS

Isaías 11:1-9

¹Del tronco de Isai brotará un retoño; un vástago nacerá de sus raíces.

²El Espíritu del Señor reposará sobre él: espíritu de sabiduría y de entendimiento, espíritu de consejo y de poder, espíritu de conocimiento y de temor del Señor.

³Él se deleitará en el temor del Señor; no juzgará según las apariencias, ni decidirá por lo que oiga decir.

⁴sino que juzgará con justicia a los desvalidos, y dará un fallo justo en favor de los pobres de la tierra. Destruirá la tierra con la vara de su boca; matará al malvado con el aliento de sus labios.

⁵La justicia será el cinto de sus lomos y la fidelidad el ceñidor de su cintura.

⁶El lobo vivirá con el cordero, el leopardo se echará con el cabrito, y juntos andarán el ternero y el cachorro de león, y un niño pequeño los guiará.

⁷La vaca pastará con la osa, sus crías se echarán juntas, y el león comerá paja como el buey. ⁸Jugará el niño de pecho junto a la cueva de la cobra, y el recién destetado meterá la mano en el nido de la víbora.

⁹No harán ningún daño ni estrago en todo mi monte santo, porque rebosará la tierra con el conocimiento del Señor como rebosa el mar con las aguas.

Puntos de reflexión

¿Qué significa la palabra Mesías?

†Mesías significa: Profeta, Sacerdote, Rey, Libertador; Ungido; cuya venida esperaban ansiosamente los judíos.

¿Qué significa el nacimiento de Jesús?

†El nacimiento de Jesús es el cumplimiento de una promesa de Dios a la humanidad y la garantía de que, si formamos parte de los redimidos, estaremos con Él por la eternidad.

¿Por qué: justicia, fidelidad y misericordia se consideran características fundamentales del Mesías?

†Porque Justicia es dar a cada quién lo que le corresponde; la misericordia nos lleva a "arrimar nuestro corazón" a la miseria del otro, y la fidelidad nos anima a sostener con nuestra vida lo que hemos prometido. La presencia del Mesías hará posible la coexistencia pacífica de seres antagónicos como el lobo y el cordero, el leopardo y el cabrito, el ternero con el cachorro del león.



Día 4

La anunciación

LA VENIDA DE CRISTO ESTÁ CERCA

Apocalipsis 22:12-17

¹²«¡Miren que vengo pronto! Traigo conmigo mi recompensa, y le pagaré a cada uno según lo que haya hecho. ¹³Yo soy el Alfa y la Omega, el Primero y el Último, el Principio y el Fin.

¹⁴“Dichosos los que lavan sus ropas para tener derecho al árbol de la vida y para poder entrar por las puertas de la ciudad. ¹⁵Pero afuera se quedarán los perros, los que practican las artes mágicas, los que cometen inmoralidades sexuales, los asesinos, los idólatras y todos los que aman y practican la mentira.

¹⁶Yo, Jesús, he enviado a mi ángel para darles a ustedes testimonio de estas cosas que conciernen a las iglesias. Yo soy la raíz y la descendencia de David, la brillante estrella de la mañana».

¹⁷El Espíritu y la novia dicen: «¡Ven!»; y el que escuche diga: «¡Ven!» El que tenga sed, venga; y el que quiera, tome gratuitamente del agua de la vida.

Puntos de reflexión

PARA RESPONDER...

Teniendo en cuenta que para Dios es muy valiosa la obediencia como evidencia de nuestra fe, completa los espacios en blanco, y compartan sus experiencias al respecto.

Dios _____ a los que son fieles a Él.

Dios _____ y prospera a quienes _____ sus mandamientos.

Dios da _____ a quienes viven conforme a su _____.



TABERNAÍCULO
DE LA FE

La iglesia que soñamos



@mitabernaculo

Lucas 2: 8-14

⁸En esa misma región había unos pastores que pasaban la noche en el campo, turnándose para cuidar sus rebaños.

⁹Sucedió que un ángel del Señor se les apareció. La gloria del Señor los envolvió en su luz, y se llenaron de temor.

¹⁰Pero el ángel les dijo: «No tengan miedo. Miren que les traigo buenas noticias que serán motivo de mucha alegría para todo el pueblo. ¹¹Hoy les ha nacido en la Ciudad de David un Salvador, que es Cristo el Señor. ¹²Esto les servirá de señal: Encontrarán a un niño envuelto en pañales y acostado en un pesebre».

¹³De repente apareció una multitud de ángeles del cielo, que alababan a Dios y decían: ¹⁴«Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz a los que gozan de su buena voluntad».

Puntos de reflexión PARA RESPONDER...

¿A quién anunció Dios el nacimiento de nuestro Salvador?

¿Cuáles son las cualidades que Dios más ama, al punto que dijo: "Aprended de mi..."

¿Quién fue glorificado con el nacimiento de Jesús?



Lucas 2:15-20

¹⁵Cuando los ángeles se fueron al cielo, los pastores se dijeron unos a otros: «Vamos a Belén, a ver esto que ha pasado y que el Señor nos ha dado a conocer».

¹⁶Así que fueron de prisa y encontraron a María y a José, y al niño que estaba acostado en el pesebre.

¹⁷Cuando vieron al niño, contaron lo que les habían dicho acerca de él, ¹⁸y cuantos lo oyeron se asombraron de lo que los pastores decían. ¹⁹María, por su parte, guardaba todas estas cosas en su corazón y meditaba acerca de ellas.

²⁰Los pastores regresaron glorificando y alabando a Dios por lo que habían visto y oído, pues todo sucedió tal como se les había dicho.

Puntos de reflexión PARA RESPONDER...

¿Cómo se sintieron los pastores al encontrar el lugar donde había nacido el Salvador?

¿Qué hicieron los pastores cuando comprobaron el nacimiento de Jesús?

¿De quién era obra aquel niño que estaba en el pesebre?



Lucas 1:39–56

³⁹A los pocos días María emprendió viaje y se fue de prisa a un pueblo en la región montañosa de Judea. ⁴⁰Al llegar, entró en casa de Zacarías y saludó a Elisabet. ⁴¹Tan pronto como Elisabet oyó el saludo de María, la criatura saltó en su vientre. Entonces Elisabet, llena del Espíritu Santo, ⁴²exclamó:

—¡Bendita tú entre las mujeres, y bendito el hijo que darás a luz! ⁴³Pero ¿cómo es esto, que la madre de mi Señor venga a verme? ⁴⁴Te digo que tan pronto como llegó a mis oídos la voz de tu saludo, saltó de alegría la criatura que llevo en el vientre.

⁴⁵¡Dichosa tú que has creído, porque lo que el Señor te ha dicho se cumplirá!

⁴⁶Entonces dijo María:

«Mi alma glorifica al Señor,

⁴⁷y mi espíritu se regocija en Dios mi Salvador,

⁴⁸porque se ha dignado fijarse en su humilde sierva.

Desde ahora me llamarán dichosa todas las generaciones,

⁴⁹porque el Poderoso ha hecho grandes cosas por mí.

¡Santo es su nombre!

⁵⁰De generación en generación se extiende su misericordia a los que le temen.

⁵¹Hizo proezas con su brazo; desbarató las intrigas de los soberbios.

⁵²De sus tronos derrocó a los poderosos, mientras que ha exaltado a los humildes.

⁵³A los hambrientos los colmó de bienes, y a los ricos los despidió con las manos vacías.

⁵⁴⁻⁵⁵Acudió en ayuda de su siervo Israel y, cumpliendo su promesa a nuestros padres, mostró su misericordia a Abraham y a su descendencia para siempre».

⁵⁶María se quedó con Elisabet unos tres meses y luego regresó a su casa.

Puntos de reflexión

Dios resalta que son bienaventurados los que le creen a Dios y esperan el cumplimiento de sus promesas.

PARA RESPONDER...

¿Qué le ocurrió al mundo por el nacimiento de Jesús?

Dios trajo al mundo grandes cambios y bendiciones mediante el nacimiento de su Hijo Jesús: ¿Cuáles?

¿Qué le ocurrió a la humanidad a consecuencia del nacimiento del Hijo de Dios?



Mateo 2:1-12

¹Después de que Jesús nació en Belén de Judea en tiempos del rey Herodes, llegaron a Jerusalén unos sabios procedentes del Oriente.

²—¿Dónde está el que ha nacido rey de los judíos? —preguntaron—. Vimos levantarse su estrella y hemos venido a adorarlo.

³Cuando lo oyó el rey Herodes, se turbó, y toda Jerusalén con él. ⁴Así que convocó de entre el pueblo a todos los jefes de los sacerdotes y maestros de la ley, y les preguntó dónde había de nacer el Cristo.

⁵—En Belén de Judea —le respondieron—, porque esto es lo que ha escrito el profeta:

⁶“Pero tú, Belén, en la tierra de Judá, de ninguna manera eres la menor entre los principales de Judá; porque de ti saldrá un príncipe que será el pastor de mi pueblo Israel”

⁷Luego Herodes llamó en secreto a los sabios y se enteró por ellos del tiempo exacto en que había aparecido la estrella. ⁸Los envió a Belén y les dijo: —Vayan e infórmense bien de ese niño y tan pronto como lo encuentren, avísenme para que yo también vaya y lo adore.

⁹Después de oír al rey, siguieron su camino, y sucedió que la estrella que habían visto levantarse iba delante de ellos hasta que se detuvo sobre el lugar donde estaba el niño. ¹⁰Al ver la estrella, se llenaron de alegría. ¹¹Cuando llegaron a la casa, vieron al niño con María, su madre; y postrándose lo adoraron. Abrieron sus cofres y le presentaron como regalos oro, incienso y mirra. ¹²Entonces, advertidos en sueños de que no volvieran a Herodes, regresaron a su tierra por otro camino.

Puntos de reflexión

PARA RESPONDER...

¿Quiénes llegaron a Jerusalén procedentes del Oriente después del nacimiento de Jesús en Belén de Judá?

¿Para qué iban los sabios?

¿Qué les guio hasta ese lugar?



Lucas 2:1-7

¹Por aquellos días Augusto César decretó que se levantara un censo en todo el Imperio romano.²(Este primer censo se efectuó cuando Cirenio gobernaba en Siria).³Así que iban todos a inscribirse, cada cual a su propio pueblo.⁴También José, que era descendiente del rey David, subió de Nazaret, ciudad de Galilea, a Judea. Fue a Belén, la Ciudad de David, ⁵para inscribirse junto con María su esposa. Ella se encontraba encinta ⁶y, mientras estaban allí, se le cumplió el tiempo.⁷Así que dio a luz a su hijo primogénito. Lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos en la posada.

Puntos de reflexión PARA RESPONDER...

¿Para qué fue José a Belén cuando su esposa María estaba encinta?

¿Por qué María dio a luz en un pesebre?

¿Qué deberíamos hacer las familias hoy cuando conmemoramos el nacimiento de Jesús?

¿Qué lugar ocupa el Señor Jesús en nuestra familia?



Recetas

NAVIDEÑAS

Para compartir en tus noches de hogar

Galletas

con chips de CHOCOLATE



INGREDIENTES:

- 2 1/2 tazas (350g) Harina de Trigo
- 1 taza (225g) Mantequilla sin Sal
- 1 taza (210g) Azúcar morena compactada
- 1/2 taza (100g) Azúcar blanca
- 2 Huevos
- 2 cdas Vainilla
- 1/2 cdta Sal
- 1 cdta Bicarbonato de Sodio
- 2 tazas (350g) Chocolate Chips

Preparación

En un bowl mezclamos el azúcar blanca y el azúcar morena con la mantequilla; luego adicionamos los 2 huevos, uno por uno, y finalizamos con una cucharadita de esencia de vainilla.

Ahora vamos a preparar la mezcla seca, A la harina de trigo le agregamos una pizca de sal y bicarbonato, para luego unir las dos mezclas poco a poco hasta lograr una buena consistencia y añadimos los chips de chocolate.

Precalentamos el horno a 180° y con una cuchara porcionamos la masa y la dejamos en una bandeja para meter al horno, durante 20 minutos, esperamos a que se enfríen y a disfrutar.



Encuentra la preparación completa
en nuestro canal de YouTube @mitabernaculo

Recetas

NAVIDEÑAS

INGREDIENTES:

- 1 paquete de 14 galletas oreo
- 100 g de queso crema
- 100 g de chocolate blanco

Trufas de OREO



Preparación

Para iniciar, trituramos muy bien todas las galletas oreo para luego mezclarlas con el queso crema. Posteriormente hacemos bolitas con la masa y las ponemos en un plato para meterlas en el congelador de 15 a 20 minutos.

Mientras esperamos a que las trufas estén listas, derretimos el

chocolate blanco en el microondas o al baño María, luego sacamos nuestras trufas del congelador y las cubrimos con el chocolate derretido (podemos usar 2 tenedores para que sea más fácil).

Después de tener las trufas bien cubiertas las volvemos a poner en el congelador de 15 a 20 minutos y estarán listas para probarlas.

Dip de PIMENTÓN

Lavamos el pimentón, retiramos las semillas y lo cortamos en cuadritos pequeños, luego sofreímos el pimentón unos minutos hasta que ablande, seguido de esto agregamos el vinagre y el azúcar, revolvemos muy bien y esperamos a que esta mezcla se enfríe.

Cuando ya este frío unimos en un bowl el queso crema con la mezcla del pimentón, revolvemos y servimos con galletas saladas o tostadas.



INGREDIENTES:

- (8 oz) paquete de queso crema
- 1 Pimentón rojo grande
- Taza de vinagre blanco
- Taza de azúcar
- Taza de agua



Encuentra la preparación completa
en nuestro canal de YouTube @mitabernaculo

Recetas NAVIDEÑAS

INGREDIENTES:

- Papas (dependiendo de las porciones que quieras hacer)
- Crema agria (sour cream)
- Tocineta
- Queso

Papas con CREMA AGRIA



Preparación

Ponemos a cocinar las papas, mientras tanto, vamos a cortar la tocineta en cuadritos para posteriormente ponerla a sofreír hasta que quede crocante. Luego sacamos la tocineta en un plato y con papel absorbente quitamos el exceso de grasa. En el mismo sartén en el que sofreímos la tocineta vamos a adicionar la crema agria o sour cream y revolvemos hasta que el aceite se mezcle con la crema, cuando este a punto de hervir agregamos la tocineta que sofreímos anteriormente, mezclamos

muy bien y dejamos reposar. Luego, rayamos el queso (cantidad al gusto).

Para finalizar con papel de aluminio envolvemos hasta la mitad las papas ya cocinadas y en la parte superior hacemos un corte en cruz donde irá la salsa de tocineta que ya tenemos lista. Podemos decorar con un poco más de tocineta o queso rallado.

salsa, apretamos bien el papel aluminio para que no salga nada de salsa y encima podemos poner un poquito más de tocineta para decorar y listo.

Ensalada NAVIDEÑA

INGREDIENTES:

- Manzana
- Uva
- Queso doble crema
- Crema de leche

Preparación

Cortamos la manzana y el queso en cuadritos, picamos las uvas, mezclamos todo en un bowl, agregamos la crema de leche, revolvemos y así de rápido está lista nuestra ensalada navideña



Si preparas alguna de estas deliciosas recetas, te invitamos a subirlo a tus redes sociales y etiquetarnos como [@mitabernaculo](#)

Encuentra la preparación completa
en nuestro canal de YouTube [@mitabernaculo](#)



Encuentra los siguientes programas en nuestro canal de **YouTube @mitabernaculo**



TDFUne es un espacio de nuestra iglesia **Tabernáculo de La Fe**, donde conversamos con expertos y juntos encontramos respuestas a las inquietudes y desafíos que tenemos hoy en día.

Mi historia

Héctor Pardo

Mi Historia narra la trayectoria, vida y legado del pastor Héctor Pardo, un hombre que irradia fraternidad, un defensor de la vida, la familia y el impacto del Reino de Dios en las naciones.

El Pastor Héctor es fundador de la iglesia Tabernáculo de la Fe. y durante sus 62 años de llamado ministerial han sido muchas las experiencias que ha vivido y que quiere compartir con nosotros.



TABERNÁCULO DE LA FE

La iglesia que soñamos

 **Bogotá, Colombia**
Cra 20. # 118-34

 (601) 6199331



@mitabernaculo



Encuentra nuestra

Playlist

en Spotify



Bienvenido a la playlist **Noches de Hogar en Navidad** de la Iglesia Tabernáculo de La Fe (TDF), disfruta de un tiempo especial con tu familia y amigos, y recuerda que en esta hermosa época del año se celebra el nacimiento de Jesús y la eterna esperanza que trajo al mundo.

¡Feliz Navidad y Próspero Año Nuevo te desea el TDF!

Escanea la siguiente imagen y accede a nuestra playlist

O haz click en la nota musical y ve directo a la playlist



También puedes buscar directamente en Spotify con el nombre **“Noches de Hogar en Navidad”** de Mitabernaculo



@mitabernaculo